

Hereinspaziert! Eintritt frei!

Ein Zirkus kommt! Die Wagen fahren zur grossen Wiese mitten im Dorf und schon bald steht das bunte Zirkuszelt.

=====

Die Artistinnen und die Artisten sind eifrig am Proben, während die unzähligen Plakate ausgehängt werden, die für den Besuch der Vorstellung werben. Schon am folgenden Abend ist alles bereit für die erste Vorstellung, doch anscheinend möchte kein Mensch die Vorstellung sehen. Der Zirkusdirektor rauft sich die Haare. „Wie bekomme ich Publikum in das Zelt?“. Der Versuch die Leute mit stark heruntergesetzten Eintrittspreisen herbeizulocken, zeigt auch nicht den gewünschten Erfolg.

=====00

„Was soll ich denn jetzt noch tun?“, fragt sich der Zirkusdirektor verzweifelt. Plötzlich hat er eine zündende Idee. Er lässt alle Plakate mit dem Schriftzug „Eintritt frei“ überkleben.

Endlich strömen die Menschen in Scharen in den Zirkus – das Zelt platzt aus allen Nähten. In der Vorstellung jagt ein Höhepunkt den anderen. Am meisten staunen die Zuschauer und Zuschauerinnen über das boxende Känguru – er schlägt sogar seinen eigenen Dompteur zu Boden!

Nach der Vorstellung strömen alle Besucher dem Ausgang zu. Dort aber steht der Zirkusdirektor mit dem Känguru, das immer noch die Boxhandschuhe trägt. Über den beiden prangt das Schild:

„Eintritt frei – Austritt 7.-!“

Alle bezahlen, restlos alle!